

Stille?

oder eine herrliche Lichtung

Von Januce_Mizu

Stille herrschte an diesem herrlichen Ort.

Nein Stille existierte nie ganz, leise hörte man wie der Wind die Blätter streifte, ein Rascheln im Gebüsch, ein Vogel der am Himmel vorüber flog oder das plätschern eines Baches.

Stille war nie ganz geben.

Die Wolken zogen langsam über den blauen Himmel, veränderten immer wieder ihre Form, als wenn sie mit sich selbst nie zufrieden wären.

Ich lag auf dieser Wiese, die schon seit Jahren nicht mehr gemäht würde. Wann wohl das letzte Mal ein Mensch hier gewesen war, wer wusste das schon?

Vielleicht die Bäume, die diese Lichtung säumten oder der Bach der leise plätschernd hier vorüber kam.

Ich jedenfalls konnte es nicht sagen, daher lag ich hier und machte mir darüber Gedanken wer vor mir diesen doch so herrlichen Ort gefunden hatte.

Ob es ein Liebespaar war, das romantische Stunden hier vorbringen wollte, oder Kinder die einfach nur im Bach versuchten Fische zu fangen.

Ein Mensch auf Wanderschaft der einfach nur einen Platz zum Ausruhen suchte, ein Künstler der neue Inspiration brauchte.

Dieser Ort hatte bestimmt schon soviele Menschen gesehen, die unterschiedlicher nicht sein konnten.

Bestimmt hatte jeder von ihnen seine Gedanken hier gelassen, die nun vom Wind, den Bäumen und dem Bach immer weiter gegeben wurden.

Die Gedanken waren hier und die Erinnerung an diesen Ort im Herzen des Menschen der hier gewesen war.

Auch in meinem Herzen, wird er sich verankern und meine Trägen Gedanken werden hier verweilen, bis der nächste diesen Ort findet.

Er wird sich niederlassen und einen Teil von dem bekommen was wir hier gelassen haben, dafür bekommt diese Lichtung neue Gedanken.

Ich hoffe für diesen Ort, das noch viele Menschen herkommen werden um ihre Gedanken mit ihm zu teilen. So wird sich nie jemanden hier an diesem Ort einsam fühlen.

Nun werde ich diesen Ort verlassen und wieder in mein Leben zurück kehren. Doch ich werde ihn immer in meinem Herzen tragen.

Langsam erhebe ich mich, drehe mich noch einmal um und sage laut „Adieu mein Ort der Stille, der nie einer gewesen ist. Danke das du für die Stunden die ich hier lag und in den Himmel starrte für mich da warst.“

Mit diesen letzten Worten verabschiede ich mich für immer, denn man konnte diesen herrlichen Ort nur ein einziges Mal betreten.